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 Dizer SIM a Deus que chama é potenciar a paz, a alegria, o 
futuro, a felicidade, a vida… Sobretudo quando, numa especial 
vocação de serviço, no mundo e na Igreja, se responde a Deus, 
servindo os outros, na busca da sua própria felicidade. Isto quer 
dizer ser “acompanhantes” de cada pessoa, de cada família ou 
grupo, de cada comunidade, na descoberta de Deus e do que 
Deus quer para as pessoas e para o mundo, no hoje concreto que 
nos é dado viver. É entrar, aceitar e ser parte da missão de Jesus 
que ama tanto – cada um e todas as pessoas – que encarnou e 
veio para junto de nós, viver connosco e para nós… Hoje, são as 
famílias e são os jovens que, da parte do Papa e da Igreja, estão a 
merecer uma especial atenção, dedicação e consagração de 
pessoas dedicadas à construção de caminhos de felicidade… Os 
Sacerdotes, no seguimento do Bom Pastor e com a proverbial 
proximidade do amor do Coração de Jesus – celebrado, 
solenemente, anteontem – somos, por vocação e missão, 
chamados a viver neste seguimento, onde Ele é Caminho, 
Verdade e Vida. 
 Escutámos as leituras deste Domingo que apresentam as 
dificuldades do tempo bíblico em se ser discípulo e em anunciar 
a Palavra de Deus, sempre e para todos, Palavra de salvação. O 
Papa Francisco virá a chamar todos estes amigos de Jesus de 
‘discípulos missionários’ – e que bem que diz esta expressão para 
vós, hoje, caríssimos Ordinandos: André Silva, Paulo Domingues 
e Paulo Vicente! É apelo a aceitar e a viver, cada dia e sempre, 
sendo aprendiz no discipulado do seguimento de Jesus, na 
Igreja… Somente podereis ser missionários – dito de outra forma 
– somente poderemos ser padres, se formos discípulos de 
Jesus… Ele é o Mestre, próximo e amigo, que ensina, no coração, 
na consciência – o centro íntimo do discernimento e do diálogo 
espiritual interior com Deus – a configurarmo-nos com Ele. Só 
assim, podereis – poderemos todos – ser Seus missionários. Ser 
Sacerdote é querer, cada dia e sempre, ser e viver em missão, 



sem nunca esquecer o discipulado, vendo todos e quaisquer 
outros – sem exceção – chamados ao amor de Deus… 

Jeremias, na 1ª leitura, é a expressão do Profeta sofredor 
que, por causa do seguimento e da missão, sofre a perseguição e 
o desprezo. Na 2ª leitura, é Paulo quem apresenta o caminho 
para vencer as contrariedades da missão e anunciar o Evangelho. 
J. Cristo leva, ao máximo, a entrega à verdade e ao bem, dando a 
vida e vencendo as oposições ao mal… Remédio para isto, tantas 
e tantas vezes? Não temer, pois Jesus está e caminha connosco. 
Por três vezes, o Evangelho de hoje pede que não temamos! 
Caríssimos Jovens Ordinandos, Ele nunca nos abandona… Tende 
por modelos Jeremias, Paulo e tantos outros e tende por Modelo 
e Mestre Jesus Cristo! Neste seguimento, sereis, hoje e amanhã, 
discípulos missionários de Jesus, no Mundo e na Igreja, para 
serdes guias, ajuda e apoio aos cristãos do nosso tempo e a 
todos aqueles que, por vossa ajuda, podem encontrar Jesus e o 
Caminho da alegria, do amor e da felicidade plena. 

Caríssimos André Silva, Paulo Domingues, Paulo Vicente e 
caríssimos Irmãos Sacerdotes! Ser sacerdote é deixar-se 
apaixonar por Jesus, na Igreja. É deixar que o coração ame todas 
e todos, no seguimento e imitação de Jesus Cristo. É deixar que a 
vontade assuma a obediência total, perfeita e plena de Jesus, na 
Igreja. Deixemo-nos converter, em cada dia e em cada opção e 
decisão, amando, escutando e seguindo o Papa – hoje o Papa 
Francisco – na fidelidade ao Evangelho e na comunhão 
diocesana! Na escuta e prática da Palavra de Deus, na oração, 
nos Sacramentos e, sobretudo, na Eucaristia e na unidade e na 
comunhão entre todos nós, cresçamos e identifiquemo-nos no 
testemunho de amor cristão e na fraternidade sacramental, para 
que todos creiam, acolham e vivam a Verdade plena. 
 À Mãe do Paulo Vicente, a alegria feliz na Casa do Pai! Ao 
seu Pai e aos Pais do André e do Paulo Domingues e aos Irmãos e 
familiares e Amigos dos três Ordinandos, os meus e os nossos 
cumprimentos. A todos os presentes, peço oração por estes três 
e por todos os sacerdotes – hoje e sempre! AMEN! 
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